

Firmenpräsentationen

Lüneburger
Anlegerclub informiert
über deutsche
Aktiengesellschaften

Lüneburg. Im Rahmen seiner Veranstaltungsreihe „Firmenpräsentationen“ präsentiert der Lüneburger AnlegerClub (LAC) die Continental AG aus Hannover und die Hamborner Reit AG.

Conti ist weltweit der zweitgrößte Automobilzulieferer und macht mehr als nur Reifen. An 400 Standorten in 61 Ländern erwirtschafteten 244 000 Mitarbeiter im Jahr 2018 einen Umsatz von 44,4 Mio. Euro. Seit 2008 hält die Schaeffler Holding eine beherrschende Beteiligung von 46 Prozent. Unter den zwei übergliederten Geschäftsfeldern Gummiprodukte und Automotive befinden sich fünf Sparten und 16 Marken.

Die im S-Dax gelistete Hamborner Reit AG, eine Real Estate



Marc Tüngler von der Deutschen Schutzgemeinschaft für Wertpapierbesitz berichtet über Aktiengesellschaften. *Foto: nh*

AG, ging im Jahr 1973 aus der Hamborner Bergbau AG hervor. Der Schwerpunkt des Immobilienportfolios liegt im Bereich von Einzelhandelsflächen in Groß- und Mittelstädten, Fachmärkten, Bürohäusern, Praxen, aber auch Wohnungen. Die 36 Mitarbeiter erwirtschafteten im Jahr 2017 einen Umsatz von 74,1 Mio. Euro.

Marc Tüngler, Hauptgeschäftsführer der Deutschen Schutzgemeinschaft für Wertpapierbesitz (DSW), berichtet über

die Erkenntnisse aus den diesjährigen Hauptversammlungen. Die größte Überraschung fand bei der Bayer AG statt, weil dort der Vorstand von den Aktionären nicht entlastet wurde. Dies passiert sehr selten und es werden Konsequenzen daraus erwartet. Anschließend stehen die Referenten für Fragen zur Verfügung. Gäste sind herzlich eingeladen. Anmeldungen bitte vorab unter der Telefonnummer (04131) 9 97 21 98. *lz*